

El carnet joven ya puede tramitarse en Atarfe

Olga Manzano y Estíbaliz Pérez entregan a un grupo de jóvenes las primeras tarjetas

24.02.09 - 17:28 - IDEAL ES | ATARFE

Vota ☆☆☆☆☆ | 0 votos ☆☆☆☆☆



Opina



Ver comentarios (2)



Imprimir



Enviar



Rectifica

Con el objetivo de entregar la primera remesa del Carnet Joven en Atarfe, la coordinadora del Instituto Andaluz de la Juventud en Granada, Olga Manzano, acompañada de la concejala del Área de Juventud Estíbaliz Pérez se reunieron con un nutrido grupo de jóvenes en el Centro Cultural Medina Elvira para entregar las primeras tarjetas.

El Carnet Joven acredita como beneficiarios a los jóvenes de ente 14 y 30 años y les permite obtener importantes descuentos a la hora de adquirir bienes recibir servicios. En Atarfe se ha unido a esta iniciativa la Asociación de Empresarios, cuyo presidente Fernando Moreno también estuvo presente en el acto.

Olga Manzano explicó a los jóvenes las ventajas del carnet y animó a que lo utilicen y difundan. La primera en recibirlo en Atarfe fue la joven Estefanía.

Las empresas que apliquen estos descuentos tendrán un distintivo en que puede leerse "Aquí sí. Carnet Joven", que las identifican. El carnet puede aplicarse en toda Andalucía y en el resto de las comunidades españolas; y en la mayoría de los países de Europa. El costo de inscripción es de 6 euros y puede tramitarse en el área Municipal de Juventud de Atarfe y en las direcciones provinciales del Instituto andaluz de la Juventud